

## LA RFEA Y FUNDACIÓN SPORTIUM CONSOLIDAN UN ACUERDO PARA IMPULSAR EL DEPORTE SOLIDARIO



Fotografía: Ángel Rivas

- Fundación Sportium apoyará el proyecto Atletismo Solidario, con el que la RFEA realiza acciones de carácter social y humanitario.
- La colaboración tiene como fin último hacer accesible el deporte a todas las personas en riesgo de exclusión.

**Madrid, 23 de marzo de 2023.** Fundación Sportium y la Real Federación Española de Atletismo han sellado un acuerdo de colaboración para promover el deporte inclusivo. A través del mismo, Fundación Sportium se une al proyecto Atletismo Solidario de la RFEA, que tiene como objetivo hacer del atletismo y el deporte en general un lugar accesible para las personas vulnerables. El acto, celebrado en Madrid,

ha contado con la presencia del presidente de la RFEA, Raúl Chapado, el presidente de Fundación Sportium, Alberto Eljarrat, y ha sido conducido por la atleta española, Raquel González, subcampeona de Europa en 35km marcha y recientemente galardonada como mejor atleta española de 2022.

Bajo este nuevo acuerdo Fundación Sportium contribuirá a los Programas Solida-

rios que tenga o que pueda poner en marcha la RFEA concediendo a dicho efecto, un apoyo para la óptima implementación y ejecución de estos, promoviendo la integración de personas y colectivos en riesgo de exclusión social a través del deporte, incentivando la práctica de todo tipo de actividades deportivas asociadas al atletismo, velando por su integridad y transmitiendo los valores propios de este deporte.

La colaboración tiene como fin último hacer accesible el deporte a todas las personas en riesgo de exclusión, siendo cada caso diferente e independiente, cuyas necesidades serán valoradas por una comisión mixta, con representación de ambas entidades, que estudiarán cada caso para dotar a cada uno de los recursos que faciliten el acceso al deporte y su proyección de futuro.

En su ponencia, Raúl Chapado, presidente de la RFEA, valoró la importancia del proyecto de Atletismo Solidario en el desarrollo

de este deporte y la contribución de la Fundación Sportium para ampliar sus recursos y el alcance de los proyectos vinculados a hacer del deporte un espacio humanitario vinculado a los valores del atletismo. “Gracias a esta colaboración podremos ayudar a más personas y transmitirles los valores del atletismo, haciendo de este deporte un espacio inclusivo que permita a personas en riesgo de exclusión, bien sea por situaciones desfavorables o de vulnerabilidad, tener acceso a las mismas oportunidades que cualquier otro”.

Alberto Eljarrat, presidente de la Fundación Sportium, destacó que “desde que se crease hace poco más de un año la Fundación Sportium, esta se ha vinculado a iniciativas que destacan valores propios del deporte como la integridad y que permiten igualar a las diferentes personas y colectivos. En esta línea el acuerdo con la Real Federación Española de Atletismo nos permitirá ampliar nuestra red solidaria a más personas que se encuentren en riesgo de exclusión”.

